

Le vice-premier ministre vérifie le programme alimentaire à Camagüey



La Havane, 28 mai (RHC) - Le vice-premier ministre de la République de Cuba, Jorge Luis Tapia Fonseca, a exhorté la province de Camagüey à récupérer la production agricole et à respecter rigoureusement les mécanismes de commercialisation afin de réduire les prix élevés auxquels ces produits sont vendus.

Lors d'une tournée dans la municipalité de Vertientes, il a appelé à la mise en œuvre de ventes aussi directes que possible entre le producteur et la population, tout en continuant à appliquer ce qui a été convenu par les comités de coordination des prix.

Dans le bloc en développement de Santa Rosa, les jumeaux Leonardo et Jesús Lezcano affichent de bons résultats dans diverses cultures et quelques arbres fruitiers sur environ 75 hectares.

Le vice-premier ministre, qui était accompagné de Federico Hernández, premier secrétaire du parti à Camagüey a déclaré que les habitants de Camagüey devaient pouvoir bénéficier de ces productions à des prix raisonnables.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/323979-le-vice-premier-ministre-verifie-le-programme-alimentaire-a-camaguey>



Radio Habana Cuba